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“LEIA ESTA MENSAGEM, ELA IRÁ EDIFICAR SUA VIDA”. 

 

I Samuel – 01-02, 09-11  

01. Houve um homem de Ramataim-Zofim, da montanha de Efraim, cujo 
nome era Elcana, filho de Jeroão, filho de Eliú, filho de Toú, filho de Zufe, 

efrateu. 02. E este tinha duas mulheres: o nome de uma era Ana, e o da 
outra Penina. E Penina tinha filhos, porém Ana não os tinha. 

09. Então Ana se levantou, depois que comeram e beberam em Siló; e Eli, 
sacerdote, estava assentado numa cadeira, junto a um pilar do templo do 

Senhor. 10. Ela, pois, com amargura de alma, orou ao Senhor, e chorou 
abundantemente. 11. E fez um voto, dizendo: Senhor dos Exércitos! Se 

benignamente atentares para a aflição da tua serva, e de mim te 
lembrares, e da tua serva não te esqueceres, mas à tua serva deres um 

filho homem, ao Senhor o darei todos os dias da sua vida, e sobre a sua 
cabeça não passará navalha. 
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◆ INTRODUÇÃO 
 
Mais uma vez o Espírito santo me move a escrever outra 

mensagem para ser ministrado à noiva do cordeiro, para a igreja, que 
somos nós e não quatro paredes (ICo.3:16). Assim, obedecendo ao meu 

amado amigo e consolador quero iniciar outro estudo que na verdade é uma 
continuidade de outro. Há poucos dias eu redigi um estudo que coloquei o 

nome de A GERAÇÃO QUE DEUS PROCURA – Parte I, onde fiz menção ao 
contexto do sepultamento do Senhor Jesus tendo as atitudes de José de 

Arimatéia (Yossef HaRamaty) como protagonista do estudo, porém com o 

direcionamento que o Senhor tem me dado, ou da forma que Ele tem me 
falado esse estudo nada mais é do que extensão do citado acima e por isso 

vou lhe dar o mesmo nome do primeiro estudo acrescentando, porém 
acrescentando ser A GERAÇÃO QUE DEUS PROCURA - Parte II. 

É espantoso de como o Espírito Santo tem me direcionado movido 
meu coração para preparar e alertar a igreja de que estamos vivendo os 

últimos dias e agora a frase “últimos dias” deve mesmo ser lida e entendida 
de forma literal. Pois hoje vejo que muitos pastores tem se preocupado em 

preparar uma igreja para viver na terra, pois suas mensagens não seguem o 
direcionamento de preparar e adornar a igreja para estar pronta para 

achegada do noivo, uma vez que essa é a missão dos pastores, cuidar da 
igreja assim como Ester foi cuidada por cerca de um ano antes de ser levada 

até a presença do rei Assuero. Agora imagine quando o noivo chegar e não 
encontrando sua noiva adornada de quem Ele vai cobrar? 

Eu creio piamente, teologicamente e escatologicamente que somos 

a igreja do arrebatamento, e talvez meus netos não tenham a chance de 
contrair matrimônio, pois a vinda de Yeshua está mais iminente do que 

imaginamos. E esse estudo tem a finalidade de nos alertar para a condição 
que estamos vivendo. A igreja não foi criada por Jesus para ficar largada na 

terra, mas à ela está direcionado uma promessa de que irá viver na glória 
da cidade celestial junto com seu pastor para todo o sempre. 

Se você é membro de uma denominação imprima esse estudo e 
leve a seu pastor, pode retirar o nome do autor, mas faça que esse 

conteúdo seja levado a muitas pessoas, pois hoje temos as redes sociais e 
precisamos entender que a internet e redes sociais são ferramentas para 

que possamos pregar a palavra de salvação, e realmente sermos parte da 
tão esperada Geração que Deus procura, espera, deseja, almeja. A igreja 

não foi chamada para ficar como uma equipe reserva, mas sim para entrar 
no jogo da vida e vencer ainda que durante a partida alguns de nós 

possamos sofrer avarias ou baixas, pois o dono do time sempre terá seus 

servos para que quando estivermos em baixa alguém capacitado possa 
assumir a posição e assim não desfalcar o time. Nosso adversário tem suas 

artimanhas, mas jamais vencerá o maior estrategista de todos, Jesus. 
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◆ A GERAÇÃO QUE 

ANTECEDE A DESEJADA 
 

Os versos escolhidos estão no início do livro do profeta Samuel. Um 
homem que foi o último dos Juízes que liderou o povo de Israel antes do 

início do período dos reis. Samuel é o elo entre dois tempos, entre duas 
épocas que marcaram a história de Israel. Samuel levou em si os três 

maiores ministérios que houve na história bíblica, pois ele foi Profeta, 
sacerdote e Juiz, sendo a personificação dos poderes Executivo, Legislativo e 

Judiciário. 

Mas a história do grande Profeta Samuel começa de fato com as 
atitudes de perseverança de sua genitora, que segundo a bíblia se chamava 

Ana (Hana-graciosa). A tradição judaica relata que Ana teria orado por 
cerca de 25 anos engravidar-se de seu primogênito Samuel, mas durante 

esse período foi humilhada, zombada pela segunda esposa de seu marido, a 
qual se chamava Penina (Penninah-pedra preciosa), pois Penina tinha 

filhos e Ana não. Embora Elcana (Elqanah-Deus tem protegido) amasse 
a Ana muito mais do que a Penina ela ainda sofria por não lhe ter dado um 

filho até o dia em que uma oração diferenciada mudou a história. Por isso 
não basta clamar orando, mas ore clamando, pois quem clama orando só 

sabe pedir e chorar, mas quem ora clamando entende o coração do Eterno. 
Naquele dia a atitude e a oração de Ana mexeram com um homem 

que estava longe e distanciado do centro da vontade de Deus, o Gadol 
Kohen o Sumo sacerdote Eli (Meu Deus) que mesmo tendo a confundido 

com uma mulher embriagada a adverte, mas Ana lhe mostra sua oração 

cheia de clamor e então Eli lhe libera uma palavra do céu (ISm.1:13-17). 
Se Hana é graciosa, então Samuel precisa ser compreendido dentro 

de uma visão linguística hebraica, pois o hebraico é uma língua que conta a 
história por trás da história. O nome Samuel ainda dividi opiniões quanto ao 

seu significado tendo assim duas vertentes da seguinte forma: 
 

1ª. Shema’El – Shema que significa ouvir e El que significa Deus, 

dando ao nome o significado de Deus ouve ou Deus ouviu. 
 

2ª. Shemu’El – Shemu que significa nome, e El que significa Deus, 
dando ao nome o significado de O nome de Deus. 
 

Mas se levarmos em conta o contexto que envolve as atitudes de 

Ana, então veremos que o mais provável é que seu nome seja Shema’el. 
Então para que uma geração desejada venha a nascer é preciso que a 

geração atual tenha atitudes que agradam o coração do Eterno, pois assim 

se abrira a porta que liga o céu e a terra. 
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◆ ATITUDES DA 

GERAÇÃO ANTECESSORA 
 

Ana é a geração que antecede a próxima que começará em seu 
filho Shema’el para ser o modelo às gerações vindouras, um modelo de 

como se deve comportar diante do Eterno, pois bem sabemos que o Senhor 
é Oniciente, Onipresente e Onipotente, assim sendo Ele está a todo o 

momento nos observamos (IICr.16:9) e partindo da primícia que Deus não 
é seu nome, mas sim o que Ele é (Pv.15:3), então devemos nos portar da 

forma correta conforme manda a palavra de Deus. 

Então para que algo realmente de peso mudasse a vida de Ana 
como ela queria seu comportamento deveria ser de alguém digna de graça 

diante dos olhos do Eterno sem se esquecer que ela levava no nome o 
sentido do que desejava viver, pois “Graciosa” também nos dá o 

entendimento de alguém que alcançou “Graça” (Favor imerecido) Assim 
precisamos aprender com essa mulher maravilhosa que muito nos ensina. 

 
 

1º. ANA IA AO TEMPLO 
ISm.1:7 – Assim fazia ele de ano em ano. E todas as vezes que Ana 

subia a casa do Senhor, a outra a irritava, pelo que chorava, e não 
comia. 

 
A bíblia relata que Ana ia até a casa do Eterno em Siló junto com 

Elcana e participava do sacrifício ao Senhor, mesmo não tendo recebido o 

que tanto queria; um filho. Em Siló estava o Tabernáculo local onde ficava a 
Arca da Aliança e bem sabemos que a Arca da Aliança representava a 

Presença do Eterno. Precisamos entender que o ato de Ana ir ao templo não 
tem haver com igreja, mas sim com a presença de Deus, pois Deus não 

habita em templo feitos por mãos humanas (At.7:48), mas naqueles dias ir 
ao Tabernáculo era ir até a presença do Eterno. Isso é sim a atitude 

primordial na vida de uma geração que deseja gerar outra geração que 
agrade o coração do Senhor.  

Precisamos entender o que a bíblia quer de nós para que possamos 
passar à próxima geração como eles devem ser para que se ainda der tempo 

eles também possam dar a luz a uma geração desejada e procurada pelo 
coração do nosso Senhor Eterno. Se não agimos certo, como então 

poderemos ensinar o que é certo? Saiba que seus filhos não farão o que 
você diz, mas sim o que você faz. 

 



OBS: O plágio se configura quando se retira, seja de livros ou da internet, ideias, conceitos ou frases de outro 

autor (que as formulou e as publicou), sem lhe dar o devido crédito ou sem citá-lo como fonte de pesquisa. 

 

2º. ANA ORAVA AO SENHOR 
ISm.1:10 – Ela, com amargura de alma, orou ao Senhor, chorou 

muito. 
 

Até ao versículo 10 Ana ainda não tinha filhos e continuava a ser 
irritada e zombada por Penina, mas a bíblia não registra que Ana tivesse 

outra atitude a não ser a de chorar. Então chegando a Siló eles comeram, 
mas parece-me que Ana estava em um jejum, pois anteriormente lemos que 

ela não comia (Vr.7) por causa da tristeza que tinha na alma o que não a 
impediu de se posicionar junto a um pilar do Tabernáculo (Vr9) (embora 

algumas traduções apareça a palavra “templo”, ele ainda não existia) e de 
orar ao Eterno na presença do Eterno. Ela se sentia envergonhada e era 

zombada pela segunda esposa de Elcana e não a agredia, mas orava a Deus 
e ainda foi confundida com uma mulher embriagada. Que injustiça? Porém 

Ana não se ofendeu com as palavras de Eli, pois ela sabia da condição dele. 
Isso sim é atitude de uma geração que deseja gerar outra geração 

que agrade a Deus e o sirva com reverência, pois Ana não esperava estar 

fora do local do Templo que representa a presença de Deus, antes ela se 
colocava em oração, mas orava diferente de todos, pois todos oravam em 

voz alta, mas ela orava no coração (Vr.13). Devemos aprender a orar como 
Ana e não como os fariseus que conhecemos no Novo Testamento e dos dias 

de hoje, que querem aparecer diante da igreja. Sem orar no coração na 
presença do Eterno jamais iremos gerar uma geração desejada. 

 
 

3º. ANA FEZ UM VOTO 
ISm.1:11 – e fez um voto, dizendo: Ó Senhor dos Exércitos, se 
benignamente te atentares para a aflição da tua serva, e de mim te 

lembrares, e da tua serva não te esqueceres, mas à tua serva deres 
um filho, ao Senhor o darei por todos os dias da sua vida, e sobre 

sua cabeça não passará navalha. 
 

Coisa Linda é ver uma geração que tem um voto para com Deus. 
Ana fez seu voto com o Eterno, e em seu voto ela olhando para Eli viu a 

necessidade de Deus, pois Eli já estava fora do prumo o Eterno necessitava 
de alguém que fizesse a diferença, uma nova geração para o Lugar Sagrado. 

E quando ela está orando e fazendo seu voto ela mesma se alto denomina 
por três vezes como sendo “serva do Senhor”, coisa que muitos hoje fazem 

o contrário achando que o Eterno é o servo deles. A confiança no voto que 
faz é tão grande que ela compromete o livre arbítrio de Samuel, pois ela cita 

que (1) o menino serviria ao Eterno; (2) todos os dias de sua vida; (3) e 

seria um nazireu. Ana sabia que se Deus aceitasse o seu voto o menino seria 
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em tudo do jeito que ela disse que seria e do jeito que o Eterno precisava 

que fosse. Isso sim é uma geração que tem fé e compromisso na aliança que 
faz com o Senhor, pois fico a imaginar o menino crescendo e se 

comprometendo com a aliança de voto feito por sua mãe. Essa é a geração 
que irá gerar a próxima geração que agradará ao coração do Eterno em sua 

atitude de compromisso. 
Infelizmente temos visto o erro que essa geração está cometendo 

ao querer proteger seus filhos e amando em excesso aqueles que estão 
vindos para assumir os trabalhos da igreja. Há um provérbio oriental que diz 

o seguinte: “Homens fortes criam tempos fáceis, tempos fáceis geram 

homens fracos, homens fracos criam tempos difíceis e tempos 
difíceis geram homens fortes – esse é o ciclo do mundo”. Precisamos 

nos esforçar para que nesses tempos difíceis estejamos preparando uma 
geração de homens fortes para que criem um tempo diferenciado para Deus 

agir na terra novamente. 
 

 

4º. ANA ACREDITOU NO SENHOR 
ISm.1:18 – Disse ela: Ache a tua serva graça aos teus olhos. Assim a 

mulher se foi ao seu caminho, e comeu, e o seu semblante já não era 
triste. 

 
Ana estando junto ao Tabernáculo orou, votou e pediu e Eli veio 

até ela e no diálogo Eli sem saber o que Ana havia pedido ao Eterno lhe 
entrega a resposta de Deus (vr.17) e Ana acreditou com toda sua alma e 

coração e agora ela muda o seu semblante de tristeza, humilhação, 
vergonha para um semblante de alegria e mesmo que ainda não sinta seu 

ventre preenchido pela criança ela já está grávida da fé. Uma geração com 
um ventre cheio de fé não pode gerar outra coisa a não ser uma nova 

geração cheia de poder e compromisso com o Senhor. Ana acreditou nas 
palavras de Deus através de Eli, pois entendeu que o Senhor usa quem 

quer, quando quer e como quer e por isso teve fé no Eterno. 

Deus não nos deu fé para conquistarmos coisas, mas sim para 
conhecê-lo, e quando colocamos nossa fé em prática estamos declarando a 

existência de Deus através de nós. Por isso a geração que deseja ser a 
genitora da geração que Deus deseja precisa tomar atitudes que Deus 

deseja que sejam tomadas e mesmo em situações adversas venham a viver 
em fé, pois dito foi que o justo viverá pela fé (Hb.2:4) e assim a fé deve ser 

uma conduta de vida da geração que quer gerar outra geração, mas não 
como o mundo gera, mas sim como o coração do Senhor deseja. Precisamos 

entender que a fé é indispensável na vida de uma geração que deseja gerar 
em seu ventre espiritual a geração que vai agradar aos olhos e o coração do 

Senhor, pois a fé é o princípio do caminho para se agradar o Eterno 
(Hb.11:6). 
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5º. ANA COABITOU COM ELCANA 
ISm.1:19-20 – ... Elcana coabitou com Ana, sua mulher, e o senhor 

se lembrou dela. Passado algum tempo, Ana concebeu e deu a luz 
um filho.  

 
Esse versículo nos revela algo maravilhoso para os dias de hoje, 

pois creio que cada um de nós ainda desejamos ser a geração que irá parir 
filhos que formarão a geração que Deus deseja. Vejamos que ao prosseguir 

em todos os passos agradáveis aos olhos do Eterno, Ana sabia que seu filho 
além de lhe tirar a vergonha iria ser o presente para seu amado marido, e 

assim ela precisava de Elcana. Então Ana se deitou com seu marido nos 
mostrando que sem intimidade com o amado não se gera filhos desejáveis 

aos olhos do Senhor. Ana foi ter intimidade com aquele que era quem 
poderia lhe colocar a semente no ventre e fez isso com amor e fé. Claro que 

Elcana tinha conhecimento de tudo o que sua amada mulher havia proposto 
diante do Eterno (ISm.1:23) e ele também sabia que Deus cumpriria nele o 

voto de Ana. 

Se quisermos ser uma geração que irá gerar algo para Deus 
precisamos ter intimidade com o noivo da igreja, pois será Ele, Jesus Cristo, 

Yeshua HaMashia quem tem poder e irá colocar a semente em nossas vidas 
que irá frutificar em uma geração de homens e mulheres que irão formar a 

geração que agrada a Deus. 
Hoje vemos a igreja tendo intimidade com o mundo, copiando 

coisas do mundo, se vestindo e andando como o mundo e assim estão 
gerando uma geração que nunca agradará a Deus. É por isso que ninguém 

mais quer vir para a igreja, pois se é para ser igual ao mundo então eles 
ficam lá mesmo. Deus nunca se esqueceu do que Ana fez, mas no tempo 

certo e cumprido os dias ela concebeu. 
 

 

6º. ANA CUMPRIU SEU VOTO 
ISm.1:27-28 – Por este menino orava eu: e o Senhor me concedeu a 

minha petição que eu lhe tinha pedido. Pelo que também ao Senhor 
eu o entregarei, por todos os dias que viver; pois ao Senhor foi 

pedido. E adoraram ali ao Senhor.  
 

Hoje muitos homens e muitas igrejas começam bem e terminam 
mal por não cumprirem o que declararam diante do Eterno. Hoje muitos 

mesmo alertados que Deus não gosta de votos de tolo (Ec.5:4-5) além de 
fazerem tudo da forma errada ainda pensam que Deus e esqueceu do que 

falaram. Votaram em um momento que precisavam de algo, mas agora 

acreditam que Deus os perdoou por terem se arrependido de votar. 
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Ana era uma mulher humilhada e envergonhada por sua 

adversária, embora amada por seu amado, mesmo assim nada a fez mudar 
o propósito do voto que votou, e ela mesma disse que se o Senhor lhe 

concedesse o filho e ela mesma o entregaria. Ela não mandou que outros 
fizessem o que era obrigação dela. Uma mulher que teve coragem de 

entregar seu filhinho amado a Deus para servi-lo distante de sua casa. 
Uma geração que vota e cumpre seu voto é a geração que vai 

gerar a próxima geração que agradará o coração do Eterno. Ana não quis 
fazer Deus de idiota, mas com certeza seu coração estava doendo por ter 

que se separar de seu filho amado. Assim como Abraão mostrou a Deus que 

o Eterno conseguiria sacrificar seu Filho amado Ana também pode se separar 
de Samuel mostrando a Deus que Ele também poderia se separar de seu 

Filho amado para morrer em nosso lugar. Quando o Senhor encontra um 
coração assim certamente Ele tem prazer em responder a sua oração. 

 
 

◆ A GERAÇÃO DESEJADA 
ISm.1:20 – Passado algum tempo, Ana concebeu e deu a luz um 

filho. Chamou o seu nome Samuel, porque dizia ela: O tenho pedido 
ao Senhor. 

 
Agora Ana tem nos braços um menino, um varão homem. Agora 

ela segura aquilo que tanto sonhou e desejou, e pagou um preço, mas agora 
ela vai cumprir seu voto e entregar o menino a Deus para ser criado por 

Deus, e ela não vai arrumar uma desculpa qualquer. Ana espera que o 

menino desmame do leite materno, e era costume naqueles dias amamentar 
uma criança até seus cinco anos de idade. Ana sabia que seu filho era a 

geração que iria substituir a geração de Eli. 
Então Ana leva o menino depois de desmamado para Siló, pois 

seria o Sumo Sacerdote que iria lhe ensinar tudo que precisava saber para 
exercer o sacerdócio profético sobre Israel. Então Eli recebe o menino e na 

casa do Eterno ele vai crescer aprendendo e convivendo com o ambiente 
que lhe seria a sua verdadeira casa na terra diante do Senhor. Assim 

precisamos aprender com Samuel como ser a geração que Deus deseja e 
exercer o Sacerdócio profético com Justiça, ou seja, ser Sacerdote, Profeta e 

Juiz assim como foi o grande Samuel. Agora preste atenção na tradução que 
encontrei na Almeida Corrigida Fiel e Almeida Revista e Corrigida o verso 28 

Sm.1:28 - Pelo que também ao Senhor eu o entregarei, por todos os 
dias que viver; pois ao Senhor foi pedido. E ele adorou ali ao Senhor.  

Dando o entendimento que Samuel ainda menino no momento em 

que foi entregue adorou ao Eterno por ter sido dado a Ele, e naquele 
momento Samuel se prostra diante do Senhor junto com seus pais. Ele 

certamente nos ensina muito.  
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1º. SAMUEL SERVIA AO SENHOR 
ISm.1:11 – Então Elcana foi-se a Ramá, à sua casa, mas o menino 

ficou servindo ao Senhor, perante o sacerdote Eli.  
 

Agora a geração desejada começa seu tempo e como o Eterno tem 
pressa de que todos possam ser salvos ouvindo a palavra de salvação o 

menino Samuel já começa cedo, pois quando seus pais retornam para casa o 
menino, não o moço, ou o rapaz, mas o menino ficou servindo o Senhor. 

Mesmo antes de crescer Samuel já se mostrava diferenciado dos filhos de Eli 
que andavam em pecado e não eram repreendidos pelo pai (ISm2:22), e o 

verso é bem claro em descrever que o menino ficou servindo ao Senhor, e 
não ao sacerdote Eli, mas ao Senhor, embora sob a supervisão de Eli. 

Precisamos entender melhor esse contexto, pois Samuel ficou servido o 
Senhor nos mostrando que o Eterno é quem é digno de toda serviciência, 

reverência e é a Ele que devemos adorar e curvar nossos joelhos em 
reverência. 

Sabemos que o sacerdote Eli já estava caminhando um caminho 

para longe do coração do Senhor e que estava desagradando aos olhos do 
Senhor e por isso o Eterno queria levantar uma nova geração através da 

vida de Samuel, por isso não devemos adorar a homens, quer estejam vivos 
ou mortos, mas somente a Deus. Percebam que Samuel servia “AO 

SENHOR” e não “O SENHOR”, servir “AO” Senhor me mostra que Samuel 
buscava fazer tudo que agrada a Deus, pois quem serve “O” Senhor faz or 

obrigação de escravo.  
Quando vamos para o templo vamos para adorar e servir a Deus, 

pois ainda hoje muitos homens estão em cima de púlpitos, mas na verdade 
já foram rejeitados por Deus só não foram ainda removidos, mas o 

momento deles também chegará. Precisamos iniciar agora o ministério de 
servir a Deus de todo coração. O menino nunca olhou para as atitudes 

erradas que os filhos de Eli vinham fazendo, mas ele já tinha seus olhos em 
Deus 

 

 

2º. SAMUEL VESTIA LINHO 
ISm.2:18 – Samuel, porém, ministrava perante o Senhor, sendo 
ainda menino, vestido de uma estola sacerdotal de linho.  

 
Agora os dias estão passando. Do verso 12 ao 17 vemos a citação 

dos crimes que os filhos de Eli estavam praticando diante da face de Deus e 
Eli sabia e não os advertia (ISm2:22), mas no verso 18 Samuel continua 

praticando o serviço de servo do Eterno, porém agora mesmo que ainda seja 

um mancebo ele está vestido com uma estola sacerdotal (Ex.28:6), que era 
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uma faixa que ficava em volta do pescoço simbolizando autoridade 

sacerdotal, sendo esta estola de linho.  
Mas ele ainda era menino, mas já se vestia com a estola sacerdotal 

e isso me indica que Samuel já havia realizado seu Bar Mitsvah indicando 
que ele já estava com cerca de treze para quatorze anos de idade. 

Certamente você esteja dizendo muito jovem, mas a isso vejo a urgência 
que o Eterno tem de que nos preparemos e estejamos em condições de 

exercer o ministério de acordo com a vontade que está no Seu coração, 
visto que Samuel é a geração gerada por outra geração aprovada e que está 

aprovado anda na direção Del Deus. 

Ainda temos sobre o menino a estola de linho e sabemos que o 
linho é simbolismo de justiça e pureza (Ap.19:14), e a noiva do cordeiro se 

vestirá de linho puro (Ap.19:7-8) e também o grande Senhor Yeshua virá 
vestido de linho branco e sobre um cavalo branco. 

Assim Samuel nos ensina que precisamos viver debaixo do sangue 
carmesim do cordeiro, pois somente o sangue de Jesus nos purifica de todo 

o pecado (IJo.1:7), assim aos olhos de Deus estaremos vestidos com as 
vestimentas corretas. 

 
 

3º. SAMUEL VESTIA TÚNICA 
ISm.2:19 – Sua mãe lhe fazia uma túnica pequena, de ano em ano 
lha trazia, quando com seu marido subia para oferecer o sacrifício 

anual.  
 

Meu coração se estremece quando leio isso. Uma geração que 
gerou a nova geração que Deus deseja não pode deixá-la sem providência, 

por isso Ana de ano em ano levava uma nova túnica que ela mesma fazia 
para seu filho e ele a vestia mostrando que aceitava e recebia a cobertura 

da geração antes dele. É muito importante que venhamos a aprender com 
essas duas gerações, pois precisamos ter uma real mudança em nossas 

atitudes nesses últimos dias para sermos uma geração que vai dar cobertura 

espiritual para próxima geração e quando agirmos assim a nova geração irá 
aceitar e agradecer a cobertura lhe oferecida. 

A túnica tem um peso muito importante na cultura judaica 
daqueles dias, pois nenhum homem que se preze aparecia em público sem 

estar devidamente vestido de uma túnica, pois essa vestimenta representa 
posição social e quanto mais ornamentada mais alta seria a posição social da 

pessoa que a vestia, por isso quando José recebe uma túnica de sete cores 
de seu pai (Gn.37:3) desperta imenso sentimento de revolta e ciúmes de 

seus irmãos, pois eles entenderam que José estava sendo investido de uma 
posição acima da que eles tinham, mesmo sendo José o irmão mais novo. E 

ainda temos a túnica de Elias que foi o símbolo da unção que estava sobre a 
vida de seu sucessor, o profeta Eliseu (IIRs.2:9-14). 
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Quando tomamos posse da condição de ser a geração que Deus 

deseja, então o Eterno nos reveste com uma túnica espiritual que é vista por 
anjos e demônios para que nada possa nos impedir de prosseguir no 

chamado de servir “Ao Senhor”. Essa túnica incomoda os invejosos que 
mesmo não a vendo podem sentir a unção de Deus sobre a vida daqueles 

que as têm.  
Uma geração desejada e esperada por Deus é diferenciada em 

tudo, pois ela veio para mostrar aos que andam por caminhos tortuosos que 
eles serão substituídos e esquecidos por Deus. Essa é a geração que vem 

revestida de autoridade e reconhecimento diante dos homens e diante de 

Deus, pois essa geração é revestida das coisas do alto que é entregue pela 
própria mão de Deus. Quando Samuel não estava com a estola sacerdotal 

ele estava com a túnica que sua mãe lhe fez. 
 

 

4º. SAMUEL CRESCIA 
ISm.2:26 – E o menino Samuel crescia em estatura e em graça 

diante do Senhor e dos homens.  
 

Precisamos de uma geração que seja como Samuel que não aceite 
descer, diminuir, mas que busque crescimento não somente diante dos 

homens, mas principalmente diante do Eterno. O crescimento que o jovem 
Samuel desenvolvia só foi igual ao que o Evangelista Lucas cita sobre a 

maneira de como o menino Jesus crescia (Lc.2:52).  
Crescimento requer empenho, dedicação, posição, pois uma planta 

só cresce se ela estiver nas condições que a levarão a isso, ou seja, 
basicamente são três as condições para o crescimento: (1) estar na terra; 

(2) receber luz solar; (3) ser suprida de água. Jesus é a nossa garantia, pois 
Ele nos revelou que é a vida (Jo.14:6); Ele é a luz (Jo.9:5); Ele é a água 

viva (Jo.4:10-14). Por isso Samuel crescia em graça e sabedoria. 
Crescer diante dos olhos dos homens como Samuel crescia é algo 

muito bom, pois isso nos mostra que o jovem Samuel era alguém de 

respeito e confiança diante dos mais velhos, e isso muito me abala o 
coração, um jovem ser admirado por anciãos. E crescer diante dos olhos de 

Deus é muito importante, pois isso é a vontade do Senhor para nossas vidas 
no que tange ao ministério sacerdotal, pois se alguém cresce somente diante 

dos olhos dos homens isso nos mostra que está fora da visão de Deus, mas 
quando crescemos diante dos olhos do Senhor então Ele mesmo se 

encarrega de nos fazer ser respeitados diante dos olhos dos homens. 
Samuel era ainda um jovem, mas seu respeito, seu compromisso 

com a vontade do Eterno já era notório em todas as tribos que vinham a Siló 
para adorarem o Senhor, sendo que todos os que olhavam para ele viam 

nele a aliança com as coisas que agradam a Deus. 
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5º. SAMUEL DORMIA EM DEUS 
ISm.3:3-4 – e tendo-se deitado também Samuel, no templo do 

Senhor, em que estava a arca, antes que a lâmpada se apagasse, 
 

Em Siló, no que de certa forma era o templo do Senhor havia uma 
no Lugar Santo o candelabro que era cuidado pelo sacerdote (Ex.27:20-21) 

também chamado de a lâmpada dourada que era acessa no crepúsculo e 
apagada pela manhã (Ex.30:8). Então Eli já não mais desempenhava essa 

função, e nem seus filhos, mas agora o jovem Samuel era quem cuidava do 
Candelabro, da Menorah, e para não correr o risco de que ela viesse a não 

ser acesa na hora certa, ou que por ventura um dos pavios viesse a fumegar 
o para garantir que ela fosse apagada no nascer do sol ele estava ali.  

Mas na verdade era uma atitude de quem realmente tem 
compromisso com Deus, pois Samuel nunca antes tinha ouvido a voz do 

Eterno e nem mesmo esperava que isso acontecesse, mas mesmo assim ele 
estava lá todas as noites fazendo aquilo que não era oficialmente sua 

obrigação, por isso eu acredito que a nova geração que o Senhor vai 

levantar nos últimos dias vai fazer o que os mais velhos perderam não 
somente a vontade, mas a autoridade de fazer. O Senhor quer uma nova 

geração compromissada com a sua palavra e não com o interesse de 
agradar a homens, pois quem agrada a homens ofende a Deus, e Samuel 

escolheu agradar ao Senhor, pois ele é fruto de muito emprenho de Ana. 
 

 

6º. SAMUEL OUVE A DE DEUS 
ISm.3:3-4 – Então, veio o Senhor, e ali esteve, e chamaou como das 

outras vezes: Samuel, Samuel! Este respondeu: Fala Senhor, porque 
o teu servo ouve. 

 
Na primeira vez que o jovem Samuel ouve a voz lhe chamando, 

logo responde: Eis me aqui! Mas Samuel não conhecia a voz do Eterno e 
jamais esperava sua humildade somente lhe fazia crer e obedecer ao Senhor 

sem mesmo nunca lhe ter visto. Então ao ouvir a voz lhe chamar ele pensa 
ser Eli e corre até onde o velho sacerdote estava, mas Eli lhe informa que 

não lhe chamou, e isso acontece por três vezes. Samuel precisou ir três 
vezes até a cama de Eli para que o velho compreendesse que era Deus 

quem o chamava, e então na quarta vez que a voz do Eterno chama Samuel 
o jovem fica em pé e diz: Fala Senhor, porque teu servo ouve! (vr.10). 

Rendo que o Senhor não desiste da geração que ele deseja e ainda 
que essa geração esteja jovem Ele vai insistir até que nos coloquemos em 

pé e estejamos na posição de quem quer ouvir o que o Eterno tem para nos 

falar. Mas para ouvir a voz e as palavras que o Senhor tem a falar não basta 
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somente estar na posição certa, pois Samuel (1) esteve na posição certa; 

(2) desejou ouvir o Senhor; (3) e se identificou como sendo servo. Nós 
precisamos entender essa palavra para buscarmos ser e agir como uma 

geração desejada deve agir. 
Somente quando tudo está no lugar certo, do jeito certo é que na 

hora certa o Senhor via manifestar sua presença e com a sua boca vai 
declarar a seus servos, que fazem parte da geração desejada o que Ele quer 

e vai fazer na terra e no meio de sua igreja. 
 

 

7º. SAMUEL RECEBE REVELAÇÃO 
ISm.3:11 – E disse o Senhor a Samuel: Vê, vou fazer uma coisa em 

Israel, a qual todo o que a ouvir lhe tinirão ambos os ouvidos. 
 

Tudo está do jeito que o Senhor deseja e espera que esteja, e 
agora que Samuel está de pé pronto para ouvir o que o Eterno quer falar, 

então o Senhor lhe abre não a boca, mas o coração para lhe informar o que 

iria fazer com a casa de Eli e creio que muito mais. Se continuarmos lendo 
veremos que Samuel foi interpelado por Eli embora não quisesse lhe falar, 

mas como é um servo do Eterno ele conta tudo o que o Senhor lhe havia 
revelado sobre Eli e o futuro de sua casa. 

A geração que Deus deseja é a que vai receber as maiores 
revelações da parte do Senhor nesses últimos dias, pois certo é que levando 

em conta nossos dias eu ouso a afirmar que o Senhor tem pressa que essa 
geração esteja pronta para ouvir e entender as suas palavras, pois o que o 

Senhor tem para nos falar irá tinir, ou seja, fazer tremer os ouvidos 
daqueles que ouvir à vontade Dele. 

Por isso é necessário aprendermos sempre com a palavra do 
Senhor e compreender que Deus fala e tem seus preceitos, mas o Eterno 

mesmo disse que Ele não vai fazer nada sem antes as revelar a seus servos 
os profetas (Am.3:7). Deus começou isso através da vida do Profeta 

Samuel e vai continuar através da geração esperada e desejada. 

 
 

◆ CONCLUSÃO 
   

Quando Samuel está deitado e ouvindo uma voz o chamar corre 
até Eli e depois ele ao entender o que estava acontecendo diz ao Eterno: Eis 

me aqui! Fala que teu servo ouve! Então ele ouviu a Deus, mas Samuel 
somente ouviu a Deus por que Deus havia ouvido sua mãe. 

Se levante agora e faça parte da geração que Deus deseja, pois 
grandes coisas o Senhor tem para nos revelar. 
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Baruh Ata Adonai! Avenu Malkeinu Eloheinu! Shalon 

Adonai Aleichen! 
 

FIM 
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Amados irmãos: 
 
 

Você foi abençoado por esta mensagem? 

Você é uma pessoa grata? 
 

Então demonstre sua gratidão. 
Faça uma oferta nesse ministério, e ajude esse e outros 
estudos percorrerem o mundo, pois só quem planta pode 
colher! 
 

 
 

Alexandre Augusto Pereira 
 

 - BANCO PICPAY 

• PIX ............... pastoraugustoswat@gmail.com 

 

 

 
 

Mostre sua gratidão através de sua atitude. 

 

Muitos acessam o site, copiam os estudos, usam em suas 
ministrações, mas são incapazes de ofertar por ele. Espero 
que não seja o seu caso! 
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Telefones: 
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e-mail - pastoralexandreaugusto@bol.com.br 
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          www.pralexandreaugusto.wordpress.com 
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